

Wer sind wir?

Wir sind ein anerkannter
mildtätiger Verein.

Wir unterstützen beispielsweise 90
Bewohner einer Einrichtung in
Bimöhlen die dort ein langfristiges
oder vorübergehendes Zuhause
gefunden haben.



Neben der einrichtungseigenen
pflegerischen und therapeutischen
Förderung, möchte der
Förderverein Freundeskreis
Spiegelbild e.V. darüber hinaus
eine lebensbejahende
Unterstützung ausschließlich für
die Bewohner ermöglichen.

Förderverein Freundeskreis Spiegelbild e.V.

Steenkoppel 41
24598 Boostedt

Vorstand:

Marcus Domanowski

Bankverbindung:

Volksbank eG Neumünster
BLZ: 212 900 16
Konto: 676 253 00
IBAN: DE77 2129 0016 0067 6253 00
BIG: GENODEF1NMS

FörderVerein



Förderverein
Freundeskreis Spiegelbild e.V.
Steenkoppel 41
24598 Boostedt

Warum gibt es uns?

In der heutigen schnelllebigen Zeit
kann es jedem von uns passieren,
irgendwann im Leben durch einen
Unfall oder Schicksalsschläge in eine
seelische Krise zu geraten.

Gerade in solchen Situationen
benötigen die Menschen unsere
besondere Hilfe und Unterstützung.

Um diesen Menschen behilflich zu sein, haben Mitarbeiter der Mederius GmbH, Angehörige und Interessenten, einen Förderverein gegründet.



Wobei brauchen wir Ihre Hilfe?

Leider steht Bewohnern von Einrichtungen nur ein sehr begrenztes Taschengeld zur Verfügung. Durch diesen Betrag müssen z.B. Anteile der Bekleidung, Kosten für Medikamente und natürlich die persönlichen Bedürfnisse sowie gelegentliche Ausflüge gedeckt werden.

Besuchsfahrten zu Angehörigen oder das Gestalten der Freizeit außerhalb der Einrichtung sind beispielsweise daher meist nicht möglich.

Unsere Unterstützung erstreckt sich auf folgende Bereiche:

- Ausstattung mit Garderobe
- Besuchsfahrten zu Angehörigen
- Gestaltung der Freizeit

- Ermöglichung der Teilnahme am gesellschaftlichen Leben

Die Chance auf eine Rehabilitation für unsere Bewohner durch die Teilnahme am gemeinde- und wirklichkeitsnahen Leben steigt somit um ein Vielfaches.

Außerdem ermöglichen Sie ihnen durch Ihre Unterstützung, verloren gegangene oder verlernte Fähigkeiten unter realistischen Bedingungen zu trainieren. Vor allem aber tragen Sie dazu bei, die Lebensqualität dieser ohnehin schon benachteiligten Menschen zu steigern.

Wie können Sie uns noch helfen?

Zur Verwirklichung unserer Idealvorstellungen können Sie uns auch ehrenamtlich unterstützen, indem Sie z.B.:

- Mit Bewohnern spazieren gehen
- Bewohner in Akutkrankenhäusern besuchen
- Ausflüge begleiten
- Feierlichkeiten mitgestalten

Natürlich freuen wir uns auch über Geld- und Sachspenden oder

werden Sie einfach Mitglied bei



uns !

Die Mitgliedsbeiträge und Spenden werden ausschließlich für Bewohner verwendet. Alle Mitglieder sind ehrenamtlich tätig.